

Un gala sous le signe de la liberté et du plaisir

🕒 1 min

Lætitia et l'association familiale du Réquistanais ont proposé une nouvelle fois une magnifique représentation de l'art et du plaisir partagé de la danse. Au cours des deux soirées, les 130 danseuses et danseurs ont enchanté les nombreux spectateurs ravis du programme avec 21 tableaux, une démonstration de hip-hop et un final coloré en apothéose.

Les élèves et Lætitia ont à cœur de valoriser à l'occasion du gala annuel le travail assidu et persévérant de l'année. C'est une récompense individuelle et collective de tous - danseuses, danseurs, professeure, association et collectivités locales partenaires - et la reconnaissance d'une belle réussite en milieu rural.

Cet acquis doit perdurer, alors que l'association et la nouvelle professeure, Elisa Belugou, donnent rendez-vous à tous les amateurs, anciens et nouveaux, début septembre pour la reprise des cours.

